

TRÁGICA TRADICIÓN



◆ **ANDREY BERROCAL G.**
 andrej.berrocal@lateja.co.cr

Cuatro hombres que viajaban en un carro balearon a una chiquita, porque se chiviaron cuando los vecinos de la ciudadela Libertad 1 de Pavas les mojaron el carro.

Al parecer, es una tradición en esta comunidad tirar agua a los carros y mojarse todos los Viernes Santos.

Los hombres volaron bala y se pegaron a la niña, de siete años, a eso de las 3:10 de la tarde.

A la niña la llevaron al hospital México en un carro particular, donde la estabilizaron y después la enviaron en una ambulancia de la Cruz Roja al Hospital de Niños.

Los paramédicos informaron que presentaba una herida en la espalda.

Enojados. Según testigos, cuando los vecinos vieron que se acercaba un Yaris blanco le tiraron agua, como habían hecho ya con otros vehículos.

Al parecer, dos hombres que iban en el asiento trasero se bajaron pistola en mano y mandaron varios tiros hasta donde estaba el grupo de gente jugando con el agua. Solo la niña resultó herida.

Marco Barrantes, jefe de la Fuerza Pública de Pavas, explicó



En Libertad 1 de Pavas no dieron muchos detalles FOTODE ARCHIVO PARA ILUSTRAR.

que esta es la primera vez que se da un problema por mojar a alguien.

“Los muchachos abren un hidrante y se ponen a mojarse unos a otros. En ocasiones, hasta mojan a los que pasan por ahí, aunque a muchos eso no les gusta”, afirmó el oficial.

Después de la balacera, los maleantes se subieron al carro y jalieron a gas pegado.

La Policía realizó varios cierres de calles y alertó a otras delegaciones cercanas para tratar de dar con los sospechosos, pero hasta ayer

nadie estaba detenido por herir a la niña.

Barrantes agregó que cuentan con muy poca información de los sospechosos pues los testigos no quieren hablar por temor a una venganza.

Los agentes del OIJ recolectaron evidencia que los lleve a esclarecer el caso.

En el Hospital de Niños, los médicos reportaron ayer a la pequeña en condición estable, aunque todavía no habían podido sacarle la bala disparada por los desalmados.